

杜の風

校長 森 薫

音楽の時間や理科の時間について

前回の学校だよりも、「本校でも文部科学省のマニュアル・各部活動の競技の感染防止ガイドラインに基づき、感染防止対策をしっかりと取りながら、学力・体力の向上、社会性・情緒面の育成のため、徐々に通常の教育活動に戻してていきます。」とお伝えしましたが、音楽の時間の歌の練習や理科の時間の実験も始まりました。

音楽の授業では、全日本合唱連盟発行の「合唱における新型コロナウイルス感染拡大防止のガイドライン」に基づいた授業を行っています。

そのガイドラインの、練習時の項目には、

① 「団員の距離は前後2m以上、左右1m以上を確保し、団員同士が向かい合う配置は避ける」

⑤ マスクは飛沫拡散防止の効果があるため、着用が望ましい。

などとあります。(団員とありますが、生徒と読み替えてください)

やっと歌えるようになったわけです。教室での他教科の授業ではマスクを着用していますので、しばらくはマスクをしての歌の練習となりますが、

『歌えること・歌うことの素晴らしさ、楽しさを改めて感じてください。』

理科の実験についても同様です。感染防止のため、1学期はなかなかできなかった実験も2学期は行っています。入試では、実験の手順やその結果等が出題されることもあります。説明や理論では学習にならず、実際に実験をして体感しなければ解からないこと・身につかないこともあります。

このように徐々に通常の教育活動に戻していくが、保健体育の友達と体の接触するスポーツや家庭科の調理実習は、今はまだ難しいようです。

3年生へ

今朝、体育館で報告ましたが、修学旅行の中止が決定しました。校長会でも4月から協議が行われていました。どの学校も2度の延期をし、行かせたいと考えましたが、最終的にはみなさんの安全を最優先に考え決定しました。とても悲しくつらいと思いますが、受け入れてください。ごめんなさい。

2年生・1年生へ

市中体連新人戦が5日(土)から始まります。3年生から受け継いだものを活かして頑張ってください。

ただし、体温が37度以上あり、かつ風邪の症状がある場合には、顧問に連絡をしたうえで、家で静養するようにしてください。これが守れないと、毛里田中が出場辞退となったり、大会自体が中止となることもあります。

保護者の皆様も、検温・健康観察・車出し等、お世話になります。